

KITA & CO.

UNTERSCHIEDLICHE EINRICHTUNGEN IN DER KINDERBETREUUNG



Damit ihre Karriere genauso wachsen kann wie ihr Kind, benötigen Sie eine verlässliche Kinderbetreuung. Doch welche Betreuungsoptionen haben Sie?

Zu unterscheiden sind Tagesmütter / Tagesväter, Großtagespflegen und Kindertagesstätten.

- Eine Tagesmutter / ein Tagesvater ist eine selbstständig tätige Betreuungsperson welche durchschnittlich 5 Kinder bis 3 Jahre innerhalb ihrer eigenen Räumlichkeiten 25-40h pro Woche betreut.
- Großtagespflegen sind ein Zusammenschluss mehrerer Tagesmütter oder Tagesväter, welche Kinder bis 3 Jahren in Kleingruppen von 9-10 Kindern 25-45h pro Woche betreuen.
- In einer Kindertagesstätte betreuen Erzieherinnen und Erzieher meist größere Kindergruppen im Alter von 0 Monaten bis 6 Jahren 35-45h pro Woche. Manche Einrichtungen nehmen aber auch nur Kinder zwischen 3 und 6 Jahren an.
- Eine Elterninitiative ist eine bestimmte Form der Trägerschaft. Diese erfordert meist besondere Mitthilfe der Eltern, z.B. in Form von Einkäufen für das Frühstück oder Begleitung der Kinder in der Gruppe.

In den Anmeldeportalen der Städte sind nicht immer alle Einrichtungen der Kinderbetreuung aufgelistet. Mit unserer Erfahrung können wir Sie bei der Suche nach einer geeigneten Betreuungsmöglichkeit begleiten.

Ihr BUK Familienservice



www.buk-familienservice.de

Wir finden Lösungen.

0800 2000 850

beratung-kinder@buk-familienservice.de

BUK
Beruf | Familie | Gesundheit

CHILDCARE & CO.

OVERVIEW OF DIFFERENT OPTIONS



Because your career should grow the same way like your child, you need a reliable childcare. But what care options do you have?

A distinction is made between childminders, large daycare centers and daycare centers for children.

- A childminder (Tagesmutter / Tagesvater) works independently with 5 children on average up to the age of 3, using their own premises for 25-40h per week.
- Large daycare centers (Großtagespflege) are an association of several childminders who look after small groups of 9-10 children up to the age of 3 for 25-45h per week.
- In a daycare center (Kindertagesstätte) educators usually look after larger groups of children aged 0 months to 6 years for 35-45h per week. Some facilities take children only from 3-6 years, however.
- A parent initiative is a specific form of sponsorship. This usually requires special help from parents, e.g. in the form of shopping for breakfast or accompanying the children in the group.

Not all childcare facilities are always listed in the city registration portals. With our experience we can help you find a suitable childcare option.

Please don't hesitate to give us a call.

Your BUK Familienservice



www.buk-familienservice.de

We find solutions.

0800 2000 850

beratung-kinder@buk-familienservice.de

BUK
Beruf | Familie | Gesundheit